

# 阿蘇中央高校 グリーン環境科通信 第2号

## 公務員指導は任せてください！

以前の阿蘇農業高校の林業科は、『公務員養成学科』と言われるほど高い合格実績を上げていました。今でも全国で卒業生が活躍されています。しかし、その伝統は現在も残っています。グリーン環境科では、公務員指導も十分対応しています。

今年度も**熊本県職員**の**林業職**に合格しました。公務員は、倍率が高いイメージがありますが、専門職（林業・農業土木）は、倍率が下がります。平成14年から公務員の問題を持ち帰れるようになり、普通高校の生徒たちも公務員専門職に挑戦するようになりましたが合格できません。やはり専門の知識は専門学科で学んだ生徒でないといつづけることができないのです。公務員希望の生徒は是非、グリーン環境科に来てくださいね♪。

公務員一般職倍率	10倍程度
公務員専門職倍率	4倍程度



## 悔しい優秀賞

10月25日（火）、大阪府において**学校農業クラブ全国大会**の実物鑑定競技大会（森林の部）が行われ、3年生の松岡拓人君が出場しました。この競技は、専門の知識を問うものでかなりの知識を必要とします。松岡君は、7月に行われた県大会で**最優秀賞**になった実力者です。樹種や林業機械など深い知識を身につけるために毎日練習に打ち込んできました。昨年の先輩が日本一になったということもあり、期待していましたが、結果は**悔しい優秀賞**でした。（一問差だったそうです。）ちなみに、この農業クラブ全国大会で最優秀賞になると学費が**全額免除**になる大学もあるそうです！ 進学にも繋がりますね！



松岡君は2年連続の出場です！

## 復興のために伝統建築を学ぶ

2年生では、阿蘇の復興のために**伝統建築**に挑戦し、ウッドデッキを作りました。一級建築士の小篠鉄幸さんに墨の付け方からノミの使い方まで教えていただき、丸太の製材、加工、測量、組み立て全てを行いました。阿蘇神社の復興には10年かかると言われています。少しでも環境科が貢献したいものです！



匠の技を直接教えていただける贅沢な時間です。



ノミで穴を掘るのもうまくなりました。



屋根もつけ、茅葺きにする予定です。